

PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico en receta descende un 19,4% en la última década

El desembolso en recetas médicas del Sistema Nacional de Salud (SNS) ha pasado de 1.068 millones de euros a 861,4 millones de euros entre 2009 y 2018, según datos del Ministerio de Sanidad.

A.Escobar
6 feb 2019 - 04:56

El gasto farmacéutico en receta descende un 19,4% en la última década

Las farmacias españolas cerraron 2018 con más recetas dispensadas, además de un mayor gasto generado, aunque lejos todavía de los registros anotados hace ya una década. De hecho, el gasto farmacéutico a través de recetas del Sistema Nacional de Salud (SNS) ha descendido un 19,4% desde 2009, pasando de 1.068 millones de euros a 861,4 millones.

El descenso en el gasto farmacéutico ha ido acompañado de la caída en el número de prescripciones. **A cierre de 2009 se contabilizaron un total de 79,22 millones de recetas, frente a 75,28 millones en 2018**, es decir, un 5% menos, según datos del Ministerio de Sanidad y Servicios Sociales a los que ha tenido acceso PlantaDoce.

El gasto farmacéutico a través de recetas evolucionó a la baja durante los inicios de la crisis económica. Así, entre 2009 y 2012, el desembolso descendió en 354,97 millones de euros, hasta 713,32 millones hace siete años.

El gasto medio por receta en España ha descendido un 15,13% en los últimos diez años

A partir de 2013, y una vez la crisis ya había tocado fondo en España, el gasto

PlantaDoce.

farmacéutico a través de recetas evolucionó al alza. Ese mismo año el gasto fue de 762 millones de euros, un 6,8% más que un año atrás.

En 2014 se superaron los 800 millones de euros, un 6,4% más respecto a 2013, mientras que en 2017 la cifra sobrepasó los 850 millones de euros, un alza del 1% en comparación con un año antes, según las estadísticas de Sanidad.

Una situación similar es la que ha sucedido con las recetas prescritas. Entre 2009 y 2012, el número de prescripciones se redujo en 12,79 millones, hasta 66,43 millones. En 2013 volvió a incrementarse de nuevo el número de recetas, y alcanzó su máximo en 2016, cuando se contabilizaron 76,62 millones de prescripciones.

Por otro lado, el gasto medio por receta en España ha descendido un 15,13% en los últimos diez años. **Si en 2009 el gasto medio por prescripción fue de 13,48 euros, en 2018 la cantidad bajó a 11,44 euros.**